

## 1-0 : ils ont triomphé contre la Jamaïque en finale de la D2

- VU 65 FOIS
- LE 22/07/2018 A 05:00
- 



Photo HD L'équipe de foot diversifiée de l'ES Gandrange a décroché la première place à Chicago. Photo DR

1-0 : ils ont triomphé contre la Jamaïque en finale de la D2. Quelle récompense pour Jérémy Walin après toutes ses années d'investissements pour permettre à ces ados différents de pouvoir taper dans le ballon.

Les jeunes du club de l'ES Gandrange section football diversifié, dont font partie quatre jeunes de Guénange et six joueurs de l'AFAEI Rosselle et Nied (en situation de handicap mental également), ont reçu le trophée de la 1re Coupe de football unifié Special Olympics à Chicago. Et quand c'est Didier Drogba, venu encourager l'équipe avant la demi-finale, qui remet les médailles à nos bleus, c'est immense !

Les sportifs sont partis dix jours et étaient accompagnés par Julien Aranda, éducateur, à l'IME de Forbach et sept joueurs du FC Metz évoluant en U17 Nationaux, accompagnés par Bertrand Antoine, coach renommé du FC Metz.